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Diana Martínez Huerta 

Egresada de Médico Cirujano 

studié la carrera de Medicina en la Universidad Autónoma de Aguasca-
lientes. Durante mi trayectoria fui una estudiante inquieta, y siempre 
busqué oportunidades para sobresalir académicamente. La uaa tenía 
recursos limitados para apoyar a los estudiantes a salir del estado y 

hacer presentaciones o ponencias. Tuve la fortuna de contar con el apoyo 
de rectores y decanos para hacer presentaciones en los congresos de estu-
diantes de Medicina en Toluca, Puebla, Monterrey y San Luis Potosí. Esas 
actividades fueron motivación para que otros estudiantes buscaran apoyo 
universitario y lograran más presencia nacional de la uaa en los congresos 
de Medicina.

También durante mi estancia en la uaa siempre encontré posibilidades 
laborales dentro del campo. La Universidad daba la oportunidad a los estu-
diantes para ser auxiliares de laboratorios, y tuve la fortuna de tomar esa 
ventaja que me permitió tener beca y lograr más créditos académicos; fue 
una oportunidad muy valiosa para mí como estudiante.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue la fortaleza y la es-
tructura que me ha ayudado a crecer profesionalmente, logrando cada una 
de mis metas. A pesar de ser una universidad pública estatal de provincia, 
no limita a esta institución para ofrecer al estudiantado las bases profesio-
nales, éticas, humanas y sueños de que todo es posible. Mi esposo y yo, 
egresados de la uaa, siempre hemos llevado con orgullo nuestra educación 
por todo el mundo.
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Realicé mis estudios de posgrado en Filadelfia, Nueva York, el Reino Unido y 
Boston. Actualmente vivo en la ciudad de Boston donde soy fundadora y directora 
de Boston Neurodynamics, un centro de rehabilitación cognitiva. 

Una anécdota que me gusta mucho compartir es cuando era estudiante de 
segundo año de Medicina y fuimos a hacer una presentación al congreso de Pa-
tología a la ciudad de Toluca. Éramos estudiantes muy entusiastas y presentamos 
muy orgullosos el nombre de la uaa. Nuestra presentación fue la ganadora, y el 
ganador tenía la oportunidad de ser sede del próximo congreso de Patología. Mis 
compañeros y yo estábamos muy emocionados al respecto y esperábamos que fué-
ramos el orgullo de nuestros profesores. Para nuestra sorpresa, cuando compartimos 
la noticia a nuestros profesores no fue tan bien recibida, ya que ellos sabían la res-
ponsabilidad y el trabajo que significaba ser sede de un congreso; su respuesta inicial 
no fue la ideal. Sin embargo, logramos hacer un maravilloso equipo de organización 
y tuvimos la sede en la Universidad haciendo de éste uno de los mejores congresos.

Es un orgullo ser egresada de la uaa, ver su trayectoria es un placer y siempre 
llevo en el corazón mis raíces. Seguiré mi trayectoria profesional a nivel internacio-
nal, divulgando la maravillosa experiencia que es ser egresada de esta institución.




